



## Un triste constat pour la santé en Guyane

Communiqué de Gilles ADELSON, Maire de Macouria

Nous sommes nombreux, élus et citoyens, à alerter depuis plusieurs années sur la dégradation du service public de santé et des risques encourus par la population.

La démission collective des médecins urgentistes de l'hôpital de Cayenne en est malheureusement une illustration supplémentaire que je ne peux que déplorer et qui renforce mon inquiétude.

Qu'allons-nous pouvoir répondre aux questions de nos concitoyens lorsque ceux-ci n'auront aucune solution de prise en charge décente ?

Qu'allons-nous expliquer à la population lorsque des conséquences graves se produiront ?

Que pouvons-nous dire d'une situation où les moyens mis à disposition des professionnels de santé ne sont pas suffisants et mettent en danger les patients ?

Autant de questions sans réponse véritable à ce jour qui pose la problématique du traitement de la santé sur notre territoire par les différents gouvernements qui l'ont eu à charge ces dernières années.

La réforme engagée va évidemment dans la bonne direction mais, encore une fois, son rythme n'est pas adapté à une situation d'urgence absolue.

Nous devons tous en avoir conscience et avoir toujours à l'esprit que l'intégrité physique des guyanais n'a pas de prix et que la vie de nombreuses personnes ne tient souvent qu'à la rapidité et la qualité de leur prise en charge.

J'y mettrai, en mon nom et au nom de ceux que je représente, toute mon énergie, au travers de mes fonctions de maire mais également de la CACL ou de l'association des maires, pour que ce dossier avance dans les meilleurs délais pour des résultats concrets.



**Gilles Adelson**  
Maire de Macouria